



Pièces	6 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	82463540
Prix	Prix NC

Juan-les-Pins

Appartement à louer (06160)

Au dernier étage d'une belle résidence située au centre de Juan les Pins en première ligne face aux plages, Penthouse de 5P entièrement rénové Avec un accès direct par l'ascenseur, il est composé d'un beau séjour spacieux avec cuisine US équipée donnant sur une terrasse plein Sud de 30 m². La vue mer panoramique va du Cap d'Antibes jusqu'aux îles de Lérins. Il possède 4 chambres en suite dont 2 en façade Sud vue mer. Un escalier vous permet d'accéder au Roof top de 210m² Le solarium est aménagé en véritable jardin suspendu pour y recevoir et y organiser de belles réceptions La situation idéale en ...

On the top floor of a beautiful residence located in Juan les Pins, between Cannes and Antibes. A Penthouse entirely renovated facing the sea of 5P with a direct access by the elevator. It is composed of a beautiful spacious living room with US equipped kitchen opening onto a south facing terrace of 30 m² with a panoramic view on the sea from the Cap d'Antibes to the Lerins islands. 4 bedrooms en suite, 2 of which are on the south side with sea view and a guest toilet. To access the roof top a staircase, and the authorization to install an interior elevator which will make you arrive directly to ...

ERIC LABOURÉ IMMOBILIER

160 rue d'antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

